

Retour sur l'exposition « La science taille XXElles »

Du lundi 18 mars au 29 mars s'est tenue l'exposition « La science taille XXElles » dans les locaux de Polytech Grenoble.

Publié le 2 avril 2024



L'objectif de cette exposition est de valoriser, notamment auprès des jeunes, le parcours et les métiers de femmes qui font la science d'aujourd'hui à Grenoble et de rendre hommage à toutes les femmes de sciences d'aujourd'hui pour inspirer celles de demain.

Le CNRS est à l'initiative de la réalisation de 20 portraits avec l'association Parité Science, l'Université Grenoble Alpes, Grenoble INP-UGA et Inria Grenoble.

Vous pouvez retrouver toutes les informations sur le projet en cliquant [ici](#).

Mise à jour - 02/04/2024

CONTRIBUER

Type : Actualité

Code : 1712052472945

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)